
L’IMPERATIVO IN FRANCESE 

IL EXPRIME L’ORDRE SOUS DIFFÉRENTS ASPECTS COMME LE SOUHAIT, LA 
PRIÈRE... ET À LA FORME NÉGATIVE, LA DÉFENSE. 

ESPRIME UN ORDINE SOTTOFORMA DI DESIDERIO, PREGHIERA, ECC… 

ALLA FORMA NEGATIVA, LA DIFESA. 

SI FORMA PARTENDO DALL’INDICATIVO PRESENTE MA ATTENZIONE 

NON PRENDE IL PRONOME PERSONALE. 

RICORDA CHE I VERBI DEL PRIMO GRUPPO NON HANNO LA S ALLA SECONDA 
PERSONA SINGOLARE 

ESEMPIO TU PENSES ALL’IMPERATIVO è PENSE 

NOI PENSIAMO DIVENTA            PENSONS 

VOI PENSATE DIVENTA              PENSEZ 

VERBO PRENDRE ALL’IMPERATIVO E’ 

PRENDS 

PRENONS  

PRENEZ 

QUINDI L’IMPERATIVO SI HA SOLO ALLA SECONDA PERSONA SINGOLARE, ALLA 
PRIMA E SECONDA PERSONA PLURALE SENZA IL TU, NOUS E VOUS DAVANTI. 

 


